

Druckwellen in Schwörstadt

Nach Vulkanausbruch

SCHWÖRSTADT (kor). Die Druckwellen der Eruption des Tonga Hunga Vulkans im Südpazifik am vergangenen Freitag waren weltweit messbar, auch in der Wetterstation in Schwörstadt, wie Helmut Kohler mitteilt. Druckwellen haben die Erde umrundet und um etwa 20.40 Uhr die Wetterstation in Schwörstadt erreicht. Die erste Stoßwelle um 20.40 Uhr hatte einen abrupten Druckanstieg um 1,3 Hektopascal (hPa) auf 1.029,3 hPa, gefolgt von einem noch markanteren Druckabfall um 2,6 hPa auf 1026,7 hPa um 20.50 Uhr zur Folge. Auch danach war der Druckverlauf noch sprunghaft.